

Un frein à l'extrême-droite en Europe



Une forte participation des citoyens, un frein à l'extrême-droite pour s'installer avec force au Parlement Européen , la fin du bipartisme au sein de cet organe et la débâcle du Parti Conservateur Britannique sont quelques uns des résultats remarquables des élections de la dite Euro-chambre.

Selon les résultats les plus récents, environ 51% des personnes ayant le droit de vote au sein de l'Union Européenne, se sont rendues aux urnes entre jeudi et dimanche faisant ainsi preuve d'un enthousiasme peu usuel dans des élections de ce type dans le bloc continental.

Le Parti Populaire Européen a gardé la première place à la consultation en remportant 182 des 751 sièges disponibles, mais il s'agit d'une victoire pyrrhique car il a perdu 34 députés par rapport à la législature qui est sur point de prendre fin.

Les sociaux-démocrates viennent en seconde position avec 147 sièges. Cela signifie la fin du bipartisme au sein de l'organe législatif européen car les deux forces traditionnelles ensemble accumulent 329 sièges, chiffre qui est très loin de la majorité fixée à 375, ce qui donne un plus grand protagonisme aux libéraux qui, avec leurs 109 sièges pourront décider à chaque vote.

Bien que les organisations d'extrême-droite et les dits eurosceptiques aient avancé, ils n'ont pas eu les résultats escomptés.

Par pays, il y a eu plusieurs surprises dont la débâcle des conservateurs britanniques qui sont restés en 5e position, avantagés par le Parti Brexit qui a eu 30% des voix.

En France, l'extrémiste Marine Le Pen, a gagné les élections par 9 dixièmes face au parti du président Emmanuel Macron tandis qu'en Italie, La Ligue, de Mateo Salvini a consolidé sa position.

Les résultats très mauvais obtenus en Grèce par le parti du gouvernant Alexis Tsipras l'ont obligé à convoquer des élections anticipées pour la fin-juin, ce qui pourrait signifier la fin de son mandat.

Cependant, le PSOE, le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol a remporté une importante victoire car il a obtenu la première place avec 33% des voix quelque chose qui n'arrivait pas depuis 15 ans. La seconde place est revenue au Parti Populaire et Citoyens a eu la troisième place. La coalition Ensemble nous pouvons, de Pablo Iglesias a dû se contenter de la troisième place.

Ces jours-ci l'on saura la composition exacte du Parlement Européen, après l'éloignement du fantôme d'une irruption puissante de l'extrême-droite dans cet organe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/191814-un-frein-a-lextreme-droite-en-europe>



Radio Habana Cuba